

An die Eltern und Erziehungsberechtigten
unserer Schülerinnen und Schüler

Pfyn, August 2020

Quartalsbrief 1

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Ich freue mich, mit einer hoch motivierten und engagierten Lehrerschaft, einer kompetenten Behörde, einer lebendigen und vielseitigen Schülerschaft und Ihnen als Eltern und Erziehungsberechtigte die Schule Pfyn mitgestalten zu dürfen. Als neue Schulleiterin begrüsse ich Sie herzlich und freue mich auf die Begegnung mit Ihnen.

Ein neues Schuljahr beginnt. Noch hoffen wir alle, dass es ein einigermaßen «normaler» Beginn eines «normalen» Schuljahres werden wird!

Für die einen oder andern gestalteten sich die Sommerferien ungewohnt: Man reiste nicht in ferne Länder, ans Meer oder in die Heimat. Wer sich dafür entschieden hat, hier zu bleiben, konnte vielleicht neue überraschende Aspekte unseres Landes kennenlernen oder wiederentdecken.

Wer aus sogenannten Risikoländern zurückkehrte, hat eine Zeit der Quarantäne hinter sich. Mit Rücksicht auf die Gesundheit aller erwarten wir, dass diese Quarantänezeit strikt eingehalten wurde.

Normal und doch anders

In Pfyn ist es Tradition, dass alle acht Abteilungen einen gemeinsamen Elternabend durchführen. Aus aktuellem Anlass werden wir die Elternabende gestaffelt anfangs bis Mitte September durchführen.

Die Elternabende finden folgendermassen statt:

Mittelstufe	8. September	19.00 Uhr
Unterstufe	15. September	19.00 Uhr
Kindergarten	17. September	19.00 Uhr

Sie werden weiterhin mindestens einmal pro Quartal Post der Schulleitung mit den wichtigsten aktuellen Informationen aus der Schule erhalten. Diese sind auch auf der Website unter www.schulepfyn.ch zu finden (Semesterplan, Schul-ABC, Angebote und geltende Regeln, Leporello mit den Namen aller Lehrpersonen...).

In Papierform erhalten Sie als Beilage:

- Den Semesterplan mit den bereits bekannten Terminen bis zu den Sportferien
- Die Einladung zum Elternabend

Das Jahresmotto des noch jungen Schuljahres lautet: «**Zündende Ideen**»

Sie werden im Verlaufe des Jahres erfahren - und hoffentlich auch merken - wie wir zusammen mit den Kindern dieses Motto umsetzen.

Sollten Sie Fragen zum Schulbetrieb haben, zögern Sie nicht, zuerst bei der Lehrperson oder in einem zweiten Schritt bei mir nachzufragen.

Freundliche Grüsse

Franziska Peterli, Schulleiterin